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書面表決を経て、今年度も会長を務めさせていただきます、玉名市立玉名中学校の宮崎です。

４年目になりました。引き受けておいて無責任だと言われそうですが、いまだに私なんかでいい

のかなと思ってしまいます。しかし引き受けたからには、私に何ができるのか、熊事研とは何な

のか、熊事研のミッションは何なのかを模索しながら、責任感を持って一生懸命取り組んでおり

ます。熊事研は組織ですので私がひとりで考え決めるわけではありません。地区理事、研究部、

事務局という執行部の仲間で企画立案し会員の皆様に提案していきます。会員の皆様には執行

部の提案がどのように響いておりますでしょうか。日々の仕事に、仕事へのスタンスに、なにか

役立つヒントになっていることを願います。反応は地区理事や研究部員を通じて熊事研執行部

に届けていただくとありがたいです。研究部の提案に地区研が反応していただき、地区研の活性

化につなげていただければ幸いです。 

学校事務の全国的な動向や、文部科学省が学校事務にどのようなことを求めているのか等を、

全事研からの情報を基に熊事研としても考えていきます。もちろん私たちは市町村立の学校に

勤務しておりますので、その自治体が、その地に生まれ生活している子どもたちをどのように成

長させていきたいのかという方向性も感じ取っていかなければなりません。学校事務という仕

事はすべて子どもたちのすこやかな育ちに還元されていきます。 

コロナ禍で思うように研究大会を行えていない状況が続いていますが、昨年度７月の研究基

調提案に寄せていただいた感想のなかには、若手が学校のなかでもがいている様子が伝わるも

のがいくつもありました。直接お話をして、その頑張っている背中を押したい、一緒に目の前の

課題に対し議論を交わしたい、という気持ちで一杯です。学校事務職員はほとんどの場合、学校

内においてはひとり職種ですが、近くには必ず同職種の仲間がいます、共同実施、学校事務セン

ター、地区研究会等においてなんでも話し合える仲間であってほしいと思います。それぞれの仕

事への向き合い方から、いいアイディアを取り入れていくといいと思います。 

コロナに翻弄されて２年あまり。大変なことつらいことも多いのですが、だからといってすべ

てをコロナ前のやり方に戻すべきとも思いません。コロナによってもたらされた変化も、前年度

踏襲が多くみられる学校という現場には有用であった面もあるかと思います。あなたの学校の

今の状況をどうとらえていますか？教員は多忙を極めています。その働き方を少しでも変えた

い。教員の笑顔、そして子どもたちの笑顔を増やしたい。そのために知恵を出し合っていきまし 
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ょう。三人寄れば文殊の知恵といいます。自分にとっては大したことないと思える実践も、それ

を持ち寄ればなにかを発明でき、新しい一歩を踏み出せるのではないかと思います。それを県レ

ベルでやっていければ本当に大きなパワーとなります。双方向性で研究を進めていければと思

っています。今年度も地区研及び熊事研をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

今年度、新規採用及び県立・行政からの異動で新たに熊事研の会員となられた先生方、ようこ 

そ、熊事研へ！！心機一転、会員全員でこの会を盛り上げていきましょう！ 

Ｑ＆Ａ形式でお答えいただきました。研修会等でお会いになりましたら、皆様是非お声かけく 

ださい。 

 

 

 

 

【熊本市地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【荒尾・玉名地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 長嶺小学校  

後藤 悠月（ごとう ゆづき） 

② 新規採用 

③ ドライブとカフェ巡りをすることが趣味で

す 

④ 初めての経験ばかりで毎日新しい発見があ

り、充実した日々を送ることが出来ています。

事務の仕事は難しく、まだわからないことがた

くさんありますが、学校のために働けていると

いう実感を持つことができてやりがいを感じて

います。また、児童が元気に声をかけてくれる

ことがとても嬉しく、1 日を頑張れる活力にな

っています。 

⑤ ご迷惑をお掛けすることも多々あると思い

ますが、学校のためにできることを全力で頑張

りますのでご指導宜しくお願い致します。 

ようこそ！熊本県学校事務研究協議会へ 

①所属と氏名（ふりがな） ②前任校（または新規採用） ③趣味や特技、得意なこと 

④新しい職場や学校事務職員としての感想をお願いします！ ⑤最後に一言どうぞ！ 

① 出水南小学校 

木村 南未（きむら なみ） 

② 新規採用 

③ 趣味は音楽鑑賞で、KPOP や JPOP な

ど様々なジャンルの音楽を聴いています。 

④ まだまだ慣れないことばかりですが、

少しでも早く業務内容を覚えられるよう

に積極的に行動をしていきたいと思いま

す。 

⑤ ご迷惑をおかけすることもあると思い

ますが、これからよろしくお願いします。 

① 荒尾市立中央小学校 

山口 実桜（やまぐち みお） 

② 新規採用 

③ 旅行、バレーボール 

④ わからないことばかりですが、先生方に教えていただきながら、日々楽しく仕事をしていま

す。職場の雰囲気がとても良く、恵まれた環境で仕事が出来ることに感謝しています。 

⑤ 早く仕事を覚えて、頼られる事務職員になれるよう頑張ります。よろしくお願いします。 
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① 南関第四小学校  

安岡 あゆみ（やすおか あゆみ） 

② 菊池農業高校 

③ 絵を描くこと、読書、映画鑑賞、掃除 

④ 子どもたちがとても元気でよく話しか

けてきてくれます。３年ぶりの義務制です

が、忘れている内容が多々あって復習しな

いとなあと思っているところです。 

⑤ 不慣れな点もあり、皆様にはご迷惑を

おかけするかもしれませんがご指導・ご鞭

撻のほどをよろしくお願いいたします。 

① 玉名市立玉南中学校  

大村 友華（おおむら ゆか） 

② 天草教育事務所 

③ 趣味は旅行（城、神社仏閣、博物館、

美術館巡りが好きです）や読書 

④ 学校現場、義務制は久しぶりなので、

ほぼ初任と変わらない状態で今年度のス

タートを切りました。気持ち新たに生徒

のため、職員のため、学校のために頑張

りたいと思います。 

⑤ 久しぶりの学校現場なので、浦島太郎

状態になっていますが、気持ち新たに頑

張ります。よろしくお願いします。 

① 長洲町立腹栄中学校 

萩原 江美（はぎわら えみ） 

② 熊本県立天草支援学校 

③ 趣味は散歩です。 

④ まだまだ仕事に慣れない日々ですが、

元気あふれる中学生に活力をもらってい

ます。事務職員として、自分がどこまでで

きるかを日々考えながら頑張っていきた

いと思います。 

⑤ よろしくお願いします。 

① 玉名市立睦合小学校 

中峯 智子（なかみね ともこ） 

② 熊本県立水俣高等学校 

③ 新発売や期間限定の食べ物にトライすること、パン屋さんめぐり 

④ 自分の母校である睦合小学校で勤務することになり、日々懐かしさと母校で勤務でき

る喜びを実感しています。事務職員として学び舎への恩返しが出来るよう頑張っていきた

いです。 

⑤ 数年ぶりの義務制で毎日ドキドキバタバタの日々を過ごしています。どうぞよろしく

お願いします！ 

 

① 長洲町立六栄小学校 

松江 和人（まつえ かずと） 

② 学校人事課 

③ サイクリング、映画鑑賞 

④ 久しぶりの学校現場で感覚を取り戻す

のに苦労しましたが、事務センターの先生

方に助けていただき何とか落ち着くこと

ができました。 

⑤ マイペースに頑張っていきます。どう

ぞよろしくお願いします！ 
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                      【宇城地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              【山鹿地区】 

 

 

 

【阿蘇地区】 

  

① 山鹿市立山鹿小学校  

髙木 芳野(たかき よしの) 

② 新規採用 

③ 趣味は友人と買い物に行くこととカフ

ェ巡りです。書道を小学二年生の時から習

っています。 

④ まだわからないことが沢山あって失敗

することもありますが、優しい先生方に囲

まれて毎日楽しく仕事をしています。 

⑤ 先生方や保護者の方から頼りにされる

事務職員になれるよう、先輩方の姿を見て

たくさん学んでいきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

① 宇土市立鶴城中学校 

宮﨑 恭子（みやざき きょうこ） 

② 熊本県立熊本農業高校 

③ 睡眠、読書 

④ のびのびと頑張っていきたいです。 

⑤ 先輩方の働きをよく観察して、学び成

長していきたいです。 

① 玉名市立築山小学校 

大林 満里愛（おおばやし まりあ） 

② 新規採用 

③ 特技は、バスクラリネットを吹くことで

す。中学時代から 10 年間吹奏楽部に所属

しバスクラリネットを担当していました。 

④ まだ慣れないことが多いですが、周りの

先生方が明るく分からないことがあると優

しく教えてくださるので楽しいです。 

⑤ 事務職員としてこれから一生懸命頑張

ります。 

① 南小国町立市原小学校 

可德 美咲（かとく みさき） 

② 熊本県立北稜高等学校 

③ ドライブ、温泉に行くこと 

④ 初めての義務制で戸惑うこともありま

すが、元気いっぱいの子供たちに負けない

よう、精一杯頑張ります。 

⑤ ご迷惑おかけすることもあると思いま

すがよろしくお願いいたします。  
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① 南小国町立南小国中学校 

八木 好香（やぎ このか） 

② 新規採用 

③ 趣味：写真を撮ること、絵を描くこと（キャラクター）、キャンプ、ゴルフ、音楽鑑賞 特

技：絵を描くこと、人に何かを個別で教えること 得意なこと：何かをまとめたりすること 

④ 失敗や初歩的な質問をたくさんしてしまう自分に対してとても親切に教えてくださる先

生方に囲まれた職場です。近隣学校の事務の先生方もわざわざ時間を割いて自分のところに

仕事の内容確認等に来て細かいところからしっかり教えてくださります。初任がここで本当

に良かったと思っています。学校事務職員としては、まず事務職という仕事に関して最近少

しずつ自覚がでてきているところです。 

⑤ 昔からの癖であるマイペースが出ないよう、日々精進しながら頑張っていこうと思いま

す。よろしくお願いします。 



【菊池地区】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【上益城地区】 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

① 合志市立南ヶ丘小学校 

境 里奈子（さかい りなこ） 

② 菊陽町立武蔵ヶ丘小学校（講師） 

③ 趣味はカフェ巡りやドラマ鑑賞です 

あとは、歌うことが好きです♪ 

④ 今年度、初めての異動、初めての事務

職員なので新しいことばかりで新鮮です。 

⑤ 早く仕事を終えて、毎日楽しく働ける

ように頑張ります！！ 

① 大津町立室小学校 

金山 美沙（かなやま みさ） 

② 高校教育課 

③ 旅行やキャンプ、ライブに行くこと

が好きです。最近ギターをはじめまし

た。 

④ 日々児童の声が聞こえて、また季節

を感じられ、とてもうれしく思います。 

⑤ 義務制は初めてです。まだ右も左も

わからない未熟者ですが、どうぞよろし

くお願いします。 

 

① 合志市立西合志東小学校 

藤川 すみれ（ふじかわ すみれ） 

② 熊本県立ひのくに高等支援学校 

③ ホットヨガに週３〜４日ほど通っています。以前ダイエットを決意し、減量に成功し

たものの体調を崩してしまい、元に戻す羽目になったため、どうにか健康的に痩せる方法

はないのかと調べ尽くして出会いました。今ではダイエット目的はもちろんですが、汗を

たくさん流すことが好きになりました！ 

④ 初めての小学校勤務となり、毎日子どもたちに癒やされています♡心機一転、初任の

頃に戻ったような気持ちで努力してまいります。 

⑤ 義務制での業務、たくさん学ばせていただきます。どうぞ、よろしくお願いいたしま

す！ 

① 甲佐町立甲佐中学校 

  桑村 聡子（くわむら さとこ） 

② 県立芦北高等学校 

③ 靴下が好きで色々な柄の靴下を集めて

います。 

④ 共同実施を行っている甲佐町の事務職

員の先生方に助けて頂いています。いつも

ありがとうございます。 

⑤  これからどうぞよろしくお願いしま

す！ 

① 益城町立飯野小学校 

中山 彩乃（なかやま あやの） 

② 熊本県立湧心館高等学校 通信制 

③ ドライブ、掃除 

④ 初めて１人配置の学校に勤務します。着

任してすぐは不安だらけでしたが、事務セ

ンターの皆さんに色々と教えていただきと

ても心強いです。先生方が授業しやすい環

境整備を心がけます！ 

⑤ 自然いっぱい、たくさんの緑に癒されな

がら仕事をしています。これからどうぞよ

ろしくお願いします。 
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【八代地区】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

① 八代市立千丁中学校 

中西 航平（なかにし こうへい） 

② 熊本県立天草拓心高等学校 

③ カレー屋、カフェ巡り、キャンプ 

おすすめのお店やキャンプ場ありましたら是非教えてください！ 

④ ３校種目で初めての義務制ということもあり、制度の違いや雰囲気に戸惑っています。

しかし、ベテランの先生方、素直な生徒たち、経験豊かな共同実施の先生たちなど人に恵

まれ、支えていただいています。 

⑤ わからないことだらけですが、早く一人前に業務をこなせるようになり、学校全体に気

を配れる職員になれるように努めます。ご迷惑をおかけすることが多いと思いますがよろ

しくお願いいたします。 

① 八代市立泉小学校 

田中 大晴（たなか たいせい） 

② 阿蘇中央高校（阿蘇校舎） 

③ 野球です！ 

④ 早く仕事を覚えて、頼られる事務職員に

なれるよう頑張ります。よろしくお願いし

ます。 

⑤ 植物が鹿に食べられているそうです。い

い対策方法をご存じの方は、教えてくださ

い… 

① 八代市立太田郷小学校 

松﨑 皓平（まつざき こうへい） 

② 新規採用 

③ スポーツをすること、見ることどちらも

好きです。 

④ 何がわからないのかもわからない状態

から、少しずつ仕事にも慣れてきました。周

りの先生方には感謝してもしきれません。 

⑤ 毎日が学びの連続ですが、ともに、色々

な経験をしながら業務を楽しんでいきたい

と思います。よろしくお願いいたします。 

                                                ６               熊事研会報第 144 号 

号 

① 八代市立有佐小学校 

今崎 裕美（いまさき ゆみ） 

② 熊本県立八代中学校 

③ 小１の息子と休日に公園に行ったり体を動かしたりして一緒に遊んで楽しんでいます。

最近のブームはテーブル卓球です。楽しく遊ぶためのポイントは、絶妙な手加減をすること

です。 

④ 運動場で遊んでいる子どもたちの姿や校内に響くかわいい声に癒やされています。小学

校に勤務できて幸せだなと思います。子どもたちが安心して学校生活が送れるよう仕事を頑

張ろうと気持ちを新たにしました。 

⑤ 久しぶりの義務制勤務で忘れていることが多く焦っています。分からないことを教えて

いただきながら一歩ずつ頑張っていきたいと思いますので、ご指導よろしくお願いいたしま

す。 

 



【芦北・水俣地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【天草地区】 
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① 牛深東小学校  

髙見 梨紗（たかみ りさ） 

② 新規採用 

③ 旅行、犬と遊ぶこと 

④ 初めてのことばかりで戸惑い等も多く

ありますが、周囲の先生方や先輩の事務の

先生方に助けられ充実した日々を送ること

ができています。早く仕事を覚え児童、先生

方の役に立てるようこれからも一生懸命頑

張ります。 

⑤ どうぞよろしくお願いいたします。 

① 水俣市立葛渡小学校 

佐々木 美奈（ささき みな） 

② 新規採用（臨時採用） 

③ 読書、動画鑑賞 

④ 小学校の事務職員として着任し、学校の

先生方の大変さや努力 教育現場の難しさ 

小学生のかわいい姿等を見て、初めての仕

事でなかなか慣れませんが、少しでもお役

に立てるように努力したいと思います。 

⑤ ４月から 毎日ドキドキしていました

が、少しずつ落ち着いてきました。未熟者で

すので、よろしくお願いいたします。 

 

① 本渡東中学校 

松下 結真（まつした ゆま） 

② 新規採用 

③ 趣味：野球観戦  特技：書道 

④ 初めてで分からないことが多く戸惑いの

日々ですが、先生方や、共同実施の先生方に優

しく教えていただきながら、業務に励んでいま

す。早く仕事を覚え、先生方や生徒のお役に立

てるよう頑張っていきたいと思います。 

⑤ これから事務職員として成長できるよう一

生懸命頑張ります。よろしくお願いします。 

① 松島中学校 

大久保 春佳（おおくぼ はるか） 

② 新規採用 

③ 最近の趣味は映画鑑賞やドライブです。 

④ 日々たくさんのことを教えていただき、

充実した毎日を送っています！ 

教えていただいた事への感謝を忘れず、こ

れから先生や生徒の役に立てるように仕事

に励んでいきたいです。 

⑤ 天草で初任の 3 年間を過ごせることを

嬉しく思っています！至らないところもあ

りますが、よろしくお願いします。 

① 芦北町立佐敷小学校(臨時的任用事務職員) 

松本 猛(まつもと たけし) 

② 熊本県立熊本かがやきの森支援学校 

(臨時的任用事務職員) 

③ ドライブ・旅行 

④ 今までの県立学校では、周囲の先生方に大

変恵まれていたので、不安を抱えて赴任しまし

た。県立学校から小学校への異動で、業務内容

の幅広さや事務処理の進め方、町費や県費の違

いなど、新しい環境に戸惑いつつ、あっという

間に一か月が過ぎていました。「この業務はで

きそう！？」から「・・??help me-！！」

なことまで…。隣にいらっしゃる主任事務長先

生をはじめとして、管内の先生方が丁寧に教え

て下さり、とてもありがたいです。 

⑤ まだまだ、目の前の仕事で精一杯の日々で

す。不慣れなことばかりで、ご迷惑をおかけす

ることもあるかと思いますが、よろしくお願い

いたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これまで役員として尽力していただいた方々より、メッセージをいただきました。頼りになる

メンバーばかりでした。いざというときは、またお力添えをいただきたいと思います！本当に、

ありがとうございました。 

【事務局】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

変化する状況に即対応できる柔軟な思考と高いスキルを備えた研究部、事務局の皆さんの

御尽力が昨年度の研究大会ライブ配信につながりました。御多用ななか、果敢に新しいこと

にチャレンジしていただき、本当にありがとうございました。 

 美里町立砥用中学校 中村 勝美  

事務局及び研究部 令和３年度卒業生より 
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事務局員として 2 年間、事務局長として 2 年間大変お世話になりました。新型コロナウ

ィルス感染症拡大防止の最中、本会の目的を達成するため多くの方々の経験、知識、熱意

が集結した会であったと実感しております。「無駄な経験はない。」「やってみる。」「失敗を

恐れず行動する。」「困った時には、仲間！がいる。」「熊本県学校事務研究協議会」という

「大きな仲間！」がいること、そう感じさせてもらったことに対して、感謝の気持ちと、

こういった時代だからこそ、本会の益々のご発展を祈念いたします。 

熊本県立美術館 坂本 幸陽  

 事務局員１年、事務局次長１年させていただきました。事務局長の補佐として、事務局

内の調整や研究部との橋渡しがもっとうまくできればよかったのですが至らないところも

多く、役員の先生方には大変お世話になりました。ありがとうございました。 

玉名市立玉陵中学校 城戸 康幸  

 

 3 年間事務局員として、4 年間研究部員として活動させていただきました。多種多様な

方々とのたくさんの出会いがあり、事務職員として成長するための糧となりました。これ

からも熊事研会員として一緒に成長していきます。ありがとうございました。 

合志市立合志楓の森中学校 岩木 和美  

①上天草市立中南小学校 

松川 祐奈（まつかわ ゆな） 

②熊本県立天草支援学校 

③趣味はカフェ巡りです。特技はソフトテニスとダンスです。 

④初めての義務制で県立学校との違いに驚くことも多いですが、なんとか毎日頑張っていると

ころです。これからも事務職員として先生方や児童をサポートしていきたいです。 

⑤毎日小学生の元気な声と笑顔に癒やされております。たくさんの子どもたちと早く仲良くな

れるよう自分から話しかけていきたいです！よろしくお願いします。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

【研究部】 

 

 

 

 

 

 

  

令和２年度からの２年間とその前には、平成 28 年度から３年間を研究班でお世話になり

ました。熊事研の熊本版グランドデザイン策定の頃から関わり、私たち学校事務職員の意識

が行動へと少しずつ変化していくのを感じながら勤めさせていただきました。この５年間た

くさんの事を勉強させていただき、学校事務職員としての意識や考え方を所属にて実践して

いるところです。大変有意義で貴重な時間を過ごさせていただきました。ありがとうござい

ました。 

錦町立木上小学校 伊賀上 大起  

研究部員として２年間大変お世話になりました。この２年間は参集型の大会を開催するこ

とができずに悔しい思いもしましたが、こんな時こそ学校事務職員はどう行動すべきか。他

の研究部員の考え等から様々な知識を得ることができました。また、研究部での繋がりに

は、今の現場でとても助けられています。大変なこともありましたが、貴重な２年間でし

た。ありがとうございました。 

 芦北教育事務所 枝川 雛子  

ç 

研究部員として２年間お世話になりました。研究部活動をとおして、学校にいるだけでは

学べない貴重な経験をたくさんさせていただきました。熊事研で学んだことをこれからも活

かし、新たな所属でも頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございました。 

熊本県立南稜高等学校 池田 野々  

 私たち学校事務職員の今置かれている環境（制度面や業務面）があるのは、研究団体（全

事研・熊事研等）の組織と、これまでそれを牽引してこられた先輩方や役員の方々のご尽力

が大きく影響していることを、改めて感した１年間でした。短い期間ではありましたが、共

に学ばせていただきました役員の皆様と会員の皆様に、心よりお礼を申し上げます。ありが

とうございました。 

菊池市立菊池北中学校 平尾 幸夫  
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 事務局員として３年間お世話になりましたが、その間、新型コロナウイルスの感染拡大

により、熊事研の活動も柔軟性が求められました。初めてのことも多く、右往左往するば

かりでご迷惑をおかけしました。研究部とあわせて 5 年ほど役員をさせていただいた中で

たくさんの方と出会えたことは、自分にとって大きな糧です。本当にありがとうございま

した。 

大津町立大津北小学校 宇都宮 裕子  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 各地区理事様より要項を配布いただいておりますが、改めてお知らせします。 

 

令和４年度熊本県学校事務研究大会（ライブ配信） 

配信日時：令和４年７月 14 日（木）13：00～ 

配信方法：YouTube による配信（会場：宇土市民会館ホール） 

令和４年度熊本県学校事務研究大会（ライブ配信）の開催について 

研究部５年、事務局１年、合計６年間お世話になりました。 

多くの出会いと、多くの学びと、多くの経験と。学校にいるだけでは、経験ができないこと

ばかりで、とても勉強になりました。貴重な機会を与えていただけたことに感謝し、また、

活動を通していただいた様々なご縁を大切にしながら、今後の学校事務職員生活に生かして

いきたいと思います。大変お世話になりました。ありがとうございました。 

美里町立励徳小学校 井上 美来  

1 年間情報調査班としてお世話になりました。主に熊事研会報の発行、全事研調査の取り

まとめ・回答の業務にあたりましたが、うまくいかない部分も多く、部員の皆さんに助けて

いただきながらの一年間でした。学んだことを活かして、また少しずつ力をつけていけたら

と思います。1 年間という短い期間でしたがお世話になりました。 

荒尾市立荒尾第三中学校 平松 幸大  

１年間、研究部員（研究班）としてお世話になりました。研究大会の運営などの学校現

場では経験できない業務に携わることができ、とても勉強になりました。また、熊事研を

通して他の地区の先生方と関わることで、多くのことを学ぶことができたと思います。本

当にありがとうございました。 

熊本県立天草拓心高等学校 宮内 康貴  

３年間、研究部員としてお世話になりました。レポート作成や勉強会を行う中で、経験年

数も全く違う他地区の研究部員の業務へ対する意識や取組を聞くことができ、大変刺激を受

けた３年間でした。この経験をこれからの業務等に生かしていきたいと思います。 

球磨村立球磨中学校 久保田 美千子  
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１年間、研究部員としてお世話になりました。力不足でお役に立つことができませんでし

たが、他の地区の先生方のご意見や業務に取り組む姿勢、ICT を活用した研究発表会などを

間近で学ぶことができ、多くのことを学ばせていただきました。新たな所属でも学ばせて頂

いたことを発揮できるように頑張ります。ありがとうございました。 

水俣市立水東小学校 吉岡 翼  



 熊事研研究部としては、今回で３回目のライブ配信となります。これまで、共同実施や事務セ

ンター等で近隣の学校事務職員と一緒に視聴したというお話もお聞きしております。１人で視

聴していただいても全く問題はありませんが、視聴された後などに、感想や御意見等をお近くの

学校事務職員同士で少しお話しいただけると、考えがより一層深まるのではないかと思います。

たくさんの方の御参加をお待ちしております。 

 

 

７月大会も、本来であれば参集型で開催し、会員の皆様が顔を合わせる良い交流の機会となる

のですが、残念ながらそれは叶いませんでした。しかし、ライブ配信での開催にもたくさんのメ

リットがあります。弱点を強みに変えていきながら、新しいことにチャレンジしていきたいと思

います。昨年度の研究テーマは、「リソースマネージャーとしての『連携』と『協創』」～子ども

たちの笑顔を未来につなぐために私たちが今できること～」でした。会員の皆様と「つながる」

ことについて考え、新しい時代の学校事務職員の働きについて考えました。年度末には、「研究

のまとめ」を発行させていただき、HP にも掲載しました。７月大会の研究基調では、新研究部

長が提案をします。 

 会報については、今年度も年間４回（７月、9 月、11 月、3 月予定）を目標に発行していき

ます。大会速報も２回発行を目標にしています。会員の皆様へは各地区理事様を通じて配布しま

す。また、熊事研 HP にも掲載しますので、御覧いただけますと幸いです。 

 

熊事研 HP：https://ws.higo.ed.jp/jimuken/ 

 

あとがき 

研究部員 新メンバー 頑張ります！ 
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